



学校だより

夢・可能性・生きぬく力

12月号

令和5年11月30日発行

<12月の行事予定>

1	金	(高)期末テスト(~5) (小)(中)体重測定
2	土	(幼)学芸会
3	日	
4	月	(幼)学芸会振替休日 (中)⑤⑥科学学習
5	火	(幼)サッカーキャラバン11:00~12:00
6	水	健康相談(神経科)午後 (中)人権学習③④
7	木	(乳)2歳グループ (幼)体重測定、歯磨き指導13:00 (高)ワープロ検定
8	金	(小)人権参観③ (高)食育出前授業
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	避難訓練 (幼小)読み聞かせ1200~
13	水	(小)書き初め体験②③
14	木	(幼)お楽しみ会
15	金	⑤⑥小中合同タグラグビー教室(小1⑤のみ)
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	(高)人権校外学習
20	水	(中)3年意見発表会②③、生徒会選挙④
21	木	(幼)クリスマス会 (中)⑤大掃除⑥生徒集会 (高)大掃除⑥ (舎)クリスマス会 給食最終日
22	金	終業式、(舎)閉舎
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

追加、変更等の可能性があります。
学部等のお便りでもご確認ください。

「自分ができる、自分を信じられる人」
に育てて欲しい

紅葉の秋、校門から校内をまっすぐに進んでいくと、目前に日差しを浴び、真っ赤に染まる紅葉が見えてきます。心を動かされる美しさを感じます。

さて、10/27(金)28(土)には小学部・中学部・高等部の学習発表会を開催しました。コロナ禍以前に近い形で、各部、寄宿舎、PTAの発表があり、盛大な発表会となりました。保護者・御家族に多数参観いただき、誠にありがとうございました。次は、幼稚部学芸会です。12月2日(土)に開催します。とても楽しみです。

「家族やお友達の前で発表するのは、緊張してドキドキするかもしれません。ドキドキして発表する経験を積み重ねると、自信がつきます。この自信が大きくなって、お仕事をするときにも生きてきます。頑張ってください！」*発表会開会式、副校長の言葉より

いくつになっても、人前で発表する際には緊張するものです。では、「自信がある」とは、どんな状態をいうのでしょうか。

スポーツ競技者や演劇の演者を想像すると、練習を重ねることで大丈夫と自信が持てるのだと思います。つまり、ある目的をめざして練習し乗り越えようとする、自信につながるのだと考えます。この学習発表会を通じて、すべての子ども達がそんな良い経験を積み重ねることができたと思います。(拍手)経験を重ねて「自分ができる、自分を信じられる人」に育てて欲しいと願います。

2学期もあとひと月ほどとなりました。卒業学年のみなさんは進路に向けて、新たな目標を見つけてください。

最後に体調管理が難しい季節となりました。各ご家庭でも食事、運動、睡眠など、生活リズムに留意して、今年を乗り越えましょう。

校長 竹本 明史

<1月の行事予定>

		行 事
6	土	
7	日	
8	月	成人の日 (舎)開舎
9	火	始業式 (中)発育測定 (高)身体計測
10	水	給食開始 健康相談(神経科)午後
11	木	(小)発育測定
12	金	(小)書初め展(~19日)
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	(高)高大連携事業⑦⑧
17	水	(幼)個別学習日 (小)リレー書③ (中)カルタ大会③④
18	木	
19	金	(高)英検
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	(乳)2歳グループ (幼)発育測定
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	(幼)校外学習:芸術鑑賞会(京都テルサ) (中)3年学年末テスト(~2/1)、 (中)2年職場体験(~2/1) (中)1年校外学習 (高)高大連携事業⑦⑧
31	水	

追加、変更等の可能性があります。
学部等のお便りでもご確認ください。

幼稚部

幼稚部では11月7日(火)に動物園へ遠足がありました。春の遠足よりも体力がついた子どもたち。じっくり観察したり、友だちと一緒に行動したり大きな成長がみられる行事となりました。



小学部

日々の学習で身につけた力を存分に発揮し、一人ひとりの魅力が輝く学習発表会となりました。子ども達が発表した「話し合いは少し怖いけれど、勇気を持つこと」を、今後も大切にしていきたいと思います。

ご参観いただきありがとうございました。



中学部

学習発表会やマラソン大会と大きな行事を無事終えることができました。

一つ一つの行事を乗り越えみんなの姿に、たくましさを感じました。保護者の皆様には学習発表会等の参観をしていただき、ありがとうございました。



高等部

11月15日(水) 第7回京しごと技能検定(清掃検定)が伏見港公園体育館で行われました。本校からは生徒2名が乾式モップ部門に出場しました。大きな会場で他校生徒の頑張りに刺激を受けながら、最後まで力を出し切ることができました。検定に向けた学習をとおして力を積み上げる良い機会となりました。

